

Hadiri Pelantikan Pengurus PBVSI Simalungun, Bupati Berpesan: Lahirkan Atlet Bola Voli Berprestasi

Sebanyak 44 orang pengurus Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kabupaten Simalungun masa bakti 2025–2029 resmi dilantik oleh Ketua Umum Pengurus Provinsi (Pengprov) PBVSI Sumatera Utara, Wiko Lovino Siregar, Sabtu (02/08/2025).

Pelantikan ini ditandai dengan penyerahan pataka PBVSI, berlangsung di Auditorium T. Johan Garingging, Simalungun City Hotel, Pematang Raya, Sumut, ini dihadiri langsung oleh Bupati Simalungun, Dr. H. Anton Achmad Saragih.

Agustiar Saragih resmi menjabat sebagai Ketua PBVSI Simalungun periode 2025–2029. Ia didampingi oleh Patar Siahaan sebagai Sekretaris dan Soli Efendi sebagai Bendahara.

Dalam sambutannya, Bupati Simalungun mengucapkan selamat kepada para pengurus yang baru dilantik dan menekankan pentingnya menjadikan momentum ini sebagai langkah awal dalam membina atlet-atlet bola voli yang berprestasi.

“Ini adalah amanah untuk membawa putra-putri Simalungun, khususnya di cabang olahraga bola voli, menuju prestasi di tingkat nasional,” ujar Bupati.

Bupati juga berharap PBVSI mampu menghidupkan kembali semangat olahraga bola voli, terutama di lingkungan sekolah.

“Kita ketahui bersama bahwa organisasi bola voli sempat mengalami masa vakum. Maka dari itu, kami berharap ada kerja sama yang erat antara PBVSI dengan para pemangku kepentingan, baik dari pemerintah maupun swasta,” kata Bupati.

Bupati juga menyampaikan harapannya agar kedepan, lahir atlet-atlet bola voli dari Tanah Habonaron Do Bona yang mampu mengharumkan nama Simalungun di tingkat nasional.

Sementara itu, Ketua Umum Pengprov PBVSI Sumut, Wiko Lovino Siregar, mengapresiasi pelantikan tersebut dan menekankan pentingnya semangat dan kerja sama dalam membina atlet muda.

“Kita patut berbangga bahwa Kabupaten Simalungun merupakan salah satu kabupaten terbesar di Sumut. Kini memiliki 33 klub bola voli dan 44 pengurus yang baru dilantik. Kami berharap semuanya bisa aktif dan solid dalam membina atlet muda berbakat,” ujar Wiko.

Wiko juga menyoroti tingginya minat anak-anak terhadap bola voli dan menekankan pentingnya pembinaan sejak usia dini untuk mencetak atlet berprestasi.

Ketua PBVSI Simalungun, Agustiar Saragih, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya.

“Ini adalah tanggung jawab besar. Tapi saya yakin di belakang saya ada banyak orang yang siap mendukung untuk membawa putra-putri Simalungun meraih prestasi, khususnya di cabang bola voli,” ucap Agustiar dengan optimis.

Acara pelantikan turut dihadiri unsur Forkopimda Simalungun, Pj Sekda, Albert R Saragih bersama Staf ahli Bupati dan pimpinan perangkat daerah Pemkab Simalungun, para Camat, serta undangan lainnya.



